



Subaru

男声合唱団

ニュース No. 194

09. 10. 18



興隆園でのコミュニケーション、興隆！…10月18日…

□今日は、奥村さんの体操、本並先生の声楽指導と指揮（本並先生は体調は本調子ではないですが、頑張ってくださいました）、静さんのピアノ（静さんもまだ耳の裏あたりが変で本調子ではありませんが、頑張って頂きました）でレッスンしました。団員出席は、休団中ですが連続出席の樋渡さん、西村さんも加えて34名。

□以下は編集子が所用で早退したため、岡邑さんにメールしていただいたものを、そのまま、掲載させていただきます。岡邑さん、ありがとうございました。

□参加者は34人でした。終わってからの興隆園には18人も参加者がありました。ここしばらくこんなに集まることはありません、びっくりです。

□練習は「アンチエンド」と「なぜ」を3:35まで練習しました。最後に立って歌ったのですが本並さんいわく言ったことの80%はできていないとがっかりされました。「言った時はできるんやけどな」…「言葉のニュアンスを大事に、もっと口を縦に」と…

□20分の休憩と連絡をはさんで「死んだ男の…」と「労働者はいいぞ」を練習しました。「労働者はいいぞ」は絶叫型のうたのため最後は「この歌いいぞ」、「しんどいぞ」と大笑いとなりました。



□チケットアンケートは今日の回集分を合計しますと1325席中 1104の注文で残りは221席となりました。まだ紫金草を含め15人ほどの人が注文していません。最終的には少し足りなくなるのではないかと思います。

(1/1)